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上保原小学校だより上保原小学校だより上保原小学校だより上保原小学校だより

教教教教育目標育目標育目標育目標 「キラリ、桃里に輝く上保原っ子」「キラリ、桃里に輝く上保原っ子」「キラリ、桃里に輝く上保原っ子」「キラリ、桃里に輝く上保原っ子」
平成２４年９月２８日

桃 里桃 里桃 里桃 里 伊達市立上保原小学校長 亀岡和美

児童数 １年36名 ２年34名 ３年40名 ４年31名 ５年54名 ６年49名 計２４４名

～ たくさんの行事の中で ～

９月１６日(日)、３連休の中日に上保原地区敬老会が実施
されました。場所は本校体育館です。敬老会にお出でいただ
いた方々は、みなさんはつらつとしていてとてもお元気でし
た。きっと毎日の生活が充実しているのではと思います。

地域の方々によるカラオケ、日舞、スポーツ民謡、フラ等
の他、地区の方が指導している児童バトンクラブの発表もあ
りました。楽しい時間を過ごすことができました。最後は、
担当されていた地区の婦人会の方々による「ふるさと」の合
唱でした。

様々な行事が地区の方々の協力で運営されていることを実
感しました。

９月２９日（土）、３０日（日）は、本校体育館で上保原地区の文化祭がありま
す。地区内の皆様が取り組んだ作品や、子どもたちの絵画・書写作品の展示の他
ステージ発表が予定されています。本校合唱唱部も参加します。ぜひ、おいでく
ださい。お待ちしております。

～ 授業参観・学年学級懇談会
ありがとうございました ～

９月２１日（金）に授業参観・懇談会を実施しました。多数の保護者の方々に
おいでいただきました。子どもたちの成長を感じ取ることができたでしょうか。

学年によっては、保護者や祖父母の皆様と一緒に活動する内容もありました。
ご協力ありがとうございました。

また、当日はＰＴＡ厚生委員会主催の「親子運動教室」も実施されました。県
のスポーツ振興課指導主事 渡辺浩一様 を講師に親子で楽しく体を動かすこと
をねらいに各種の運動に取り組みました。楽しいトークも交えながらの親子運動
教室でした。教職員も一緒に運動を楽しみました。厚生委員の皆様大変お世話に
なりました。

学年学級懇談会では、学校での学習や生活の状況や行事等について話し合われ
ました。新聞やテレビで話題になっている「いじめ」についても心配されている
保護者の方がいらっしゃいます。本校では、「相手を思いやる力」を教育目標の重
点に挙げ、子どもたちに「自分でされたら嫌なことはしない」「一人一人の違いを
認め、相手を思いやる」ことを指導しているところです。今後も「いじめ」は絶
対に許されないことを全職員で共通理解し指導していきます。何か心配なことが
ありましたら、いつでも気軽にご相談ください。
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～ 水泳指導が終了 ～

第２学期に水泳指導を実施しました。２年ぶりの学校プールでの指導です。
低学年の子どもたちの中には、なかなか顔を水につけることができない人もい

ます。「顔は洗ってるの？」とたずねると、「タオルでふくの。」という返事。やは
り、顔に水をバシャバシャとかけたり水を浴びたりする経験がないと水泳指導の
第一歩である「水に慣れる」ことは難しいように思います。今は洗面器に水を溜
めて顔を洗うこともないかもしれませんね。洗面器に溜めてある水の中に顔をつ
け、目をパチパチさせることや入浴の際に洗顔、洗髪等でお湯を全身にかける・
浴びるということが大切です。自分のことを自分でできるようにするという自立
心や基本的生活習慣等の育成とも関わります。ご家庭ではいかがですか？これか
ら意識させていただければと思います。

始業式から９月１２日(水）までの短い水泳指導の期間でしたが、よい天候が続
き、毎日のようにプールを使用することができました。少しずつ平常の教育活動
に近づいていることを感じます。

～ 運動身体プログラム指導を受講しました ～

体育の時間に子どもたちに指導する「運動身体プログラム」についての研修が
本校で行われました。県北管内（福島・伊達・安達）から５６名の先生方にお出
でいただき、また本校職員も研修を受けました。

子どもたちの運動能力の低下は最近とみに言われていることです。また、スポ
少や習い事等で運動をしている子とそうでない子の２極化が進んでいること、原
発事故の影響で外遊びが少なくなっていることなども原因ではないかと思います。
本校でも昨年度の運動能力・体力調査の結果から「柔軟性」「巧緻性」等が落ちて
いるという結果が出ています。これらの能力を向上させる為に、普段の体育の授
業に取り入れ強化していくことをねらいとして運動身体プログラムが設定されて
いるのです。

本校でも、子どもたちの体力・運動能力向上目指して、研修の内容を体育の時
間等に取り入れていきたいと思います。

～ ホームページ開設！ ～

お待たせいたしました！学校から情報発信する一手段とし
てホームページを開設しました。

学校は目的をもって行事や活動を行っています。その中で
子どもたちはさまざまな姿を見せながら成長しています。ホ
ームページで、学校の取り組みやメッセージ・子どもたちの
様子等を日常的に伝え発信したいと考えています。家族での
会話の一材料にしていただければと思っています。

～ 市陸上記録会まであと少し ～

１０月４日（木）、市の陸上記録会が信夫ケ丘陸上競技場で行われ、６年生全員
が参加します。行事への取り組みはその過程が大切だと考えます。技能向上・自
己記録更新はもちろんですが、取り組み方法等精神的な部分も併せて指導し、自
分のもっている力を十分発揮できるよう指導をしています。応援よろしくお願い
いたします。


